

# PROGRAMAS ACADÉMICOS

# Avanzados

## OFRECIDOS

### EN BASTROP ISD



### Talento y Dote (Primaria - Preparatoria)

La meta del programa de Talento y Dote (GT por sus siglas en Inglés) en Bastrop ISD es de cumplir las necesidades de aprendizaje de cada estudiante que es identificado con habilidades intelectuales superiores o con el potencial de rendimiento académico sobresaliente. Los estudiantes que participan en servicios diseñados para estudiantes dotados demostrarán habilidades en autoaprendizaje, pensamiento, investigación, y comunicación como demuestra el desarrollo de productos y actuaciones innovadores que son avanzados en relación con estudiantes de edad, experiencia o entorno similares y reflejan individualidad y creatividad.

Los servicios en Bastrop ISD se proporcionan utilizando el Modelo de Grupo en el nivel primario. Los estudiantes son agrupados con otros estudiantes GT en la clase y reciben instrucción por un maestro entrenado GT. Los servicios de talento y dote a nivel secundario y en la preparatoria apoyan a los estudiantes en las áreas de contenido básico de ciencias, estudios sociales, matemáticas, y artes de lenguaje a través de la diferenciación de la clase incluyendo las clases de Honor, Colocación avanzada (AP), Crédito dual y las clases de OnRamps.



### Matemáticas Avanzadas (Secundaria y Preparatoria)

Los estudiantes con mayor dominio en Matemáticas son elegibles a partir de sexto grado para participar en los servicios de matemáticas avanzadas utilizando un plan de estudios compactado. Los cuatro años de instrucción de matemáticas se compactan en tres años con los estudiantes completando Álgebra I en su 8º grado. A los alumnos identificados se les ofrecen oportunidades de aprendizaje diferenciado dentro del salón de clases. La agrupación flexible y las oportunidades de aceleración son establecidas por el profesor de la clase.



### **Honores (Secundaria y Preparatoria)**

Las clases de Honores están disponibles para Matemáticas, Lectura/Artes de lenguaje, Ciencias, y Estudios sociales por maestros entrenados en un curriculum avanzado y educación de estudiantes con talento y dote empezando en el 6º grado. El propósito de estos cursos es de preparar al estudiante para el éxito en los cursos diseñados para la universidad – Colocación avanzada (AP), OnRamps, Crédito dual a través de Austin Community College (ACC).



### **Colocación Avanzada (AP) (Preparatoria)**

El programa de Colocación Avanzada del College Board ofrece a los estudiantes la oportunidad de realizar cursos más exigentes y de ritmo más rápido que los cursos tradicionales de preparatoria. El programa AP ofrece instrucción al nivel universitario a los estudiantes de preparatoria académicamente exitosos con la opción de tomar los exámenes de Colocación Avanzada y posiblemente calificar para créditos universitarios. Se espera que los estudiantes AP trabajen a un ritmo acelerado y que participen en lecturas externas y en el aprendizaje independiente. Estos cursos se centran en proporcionar a los estudiantes una instrucción académica rigurosa de nivel universitario mientras se les prepara para el examen AP asociado con el curso. Los estudiantes que obtengan un 3 o más en el examen AP en mayo pueden recibir créditos universitarios.



### **Crédito Dual (Preparatoria)**

A través de la colaboración con Austin Community College (ACC), el programa de Crédito Dual de Bastrop ISD proporciona oportunidades para que los estudiantes obtengan créditos universitarios antes de graduarse de la escuela secundaria. Los estudiantes y las familias pueden ser requeridos para cubrir el costo de los materiales del curso, tales como libros de texto, para los cursos de doble crédito.

Para inscribirse en cursos de doble crédito, los estudiantes deben calificar. Las puntuaciones en los exámenes PSAT, ACT, SAT o TSIA(2) se pueden utilizar para calificar para la inscripción de crédito dual. Sin los resultados requeridos, los estudiantes no pueden inscribirse en estos cursos. Las clases de crédito dual son una gran oportunidad tanto para obtener una ventaja en la educación post-secundaria, como para ahorrar dinero en la matrícula universitaria.



### **OnRamps (Preparatoria)**

A través de una colaboración con la Universidad de Texas (UT), los estudiantes de Bastrop ISD se inscriben simultáneamente en un curso de secundaria y un curso universitario con un enfoque en el aprendizaje auto-regulado que permite a los estudiantes obtener una calificación de preparatoria y una calificación universitaria. BISD ofrecerá OnRamps para ciencias, estadísticas, y álgebra universitaria durante el año escolar 24-25.

